

■ SANTA MARTA DE TORMES

La participación vecinal será el pilar básico para la elaboración del II Plan Municipal de Igualdad

Un cuestionario permitirá a particulares y asociaciones valorar las actuaciones municipales y hacer propuestas durante el mes de julio

EÑE | SANTA MARTA

La participación ciudadana será la clave de la elaboración del segundo Plan Municipal de Igualdad de Santa Marta, en el que la Concejalía de Igualdad de Oportunidades lleva trabajando desde el pasado mes de enero para elaborar el cuestionario que pondrá a disposición de la población "como uno de los pilares básicos y que sirva de guía para lograr los objetivos del plan", afirma la concejal del área, Silvia González.

Para ello, el cuestionario estará disponible durante el mes de julio en la web municipal y físicamente en el Edificio Socio-cultural, además de ofrecérselo a los usuarios de las actividades municipales, AMPAS y colegios "con el objetivo de contar con la máxima colaboración de la población y recabar el mayor número de cuestionarios para acercarnos más a la realidad del municipio", insiste González.

En este sentido, entre las preguntas que incluye destacan el conocimiento de las actividades realizadas desde la Concejalía y de planes similares existentes, su valoración y aspectos relativos a la violencia de género, "para comprobar qué conoce la población sobre políticas de igualdad, para ver qué se puede mejorar o cambiar, y hacer visible lo que se está haciendo, ya que muchas veces no sabe en lo que se está trabajando".

El plan tendrá una vigencia de cuatro años tras su aprobación, "que esperamos que se lleve a cabo antes de finalizar este año, ya que es un compromiso de este equipo de Gobierno" y en él "quedarán reflejadas todas las



La concejal de Igualdad de Santa Marta, Silvia González. | EÑE

El objetivo es aprobar el documento, que tendrá una vigencia de cuatro años, antes de finalizar 2016

actuaciones transversales del resto de concejalías en un documento oficial", para lo que la edil y los técnicos del área mantendrán reuniones de trabajo con el resto de grupos políticos y agentes sociales del municipio vinculados con esta materia.

El plan será una herramienta que facilite la planificación y la gestión de actuaciones concretas vinculadas con la igualdad de oportunidades. "Apostamos por seguir fomentando políticas locales activas y participativas que impulsen actuaciones y programas para una igualdad real", concluye Silvia González.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Los pequeños inician la nueva edición del 'Supercampus'. | EÑE

Casi 300 niños participarán a partir del 1 de julio en las actividades del 'Supercampus'

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor ya tiene preparada la temporada estival con actividades para los más pequeños del municipio, entre las que destaca el programa del "Supercampus".

El campamento urbano que se desarrolla cada año y en el que cerca de 300 niños de 4 a 12 años participarán a partir del día 1 de julio hasta el 9 de septiembre, distribuido por periodos quincenales, excepto la última se-

mana.

Además, como asegura la concejal de Cultura, María Cuesta, con el fin de adaptar las necesidades y actuaciones de las distintas edades, en esta edición se han modificado los tramos de edad y serán tres grupos (de 4 a 6 años, de 7 a 9 y de 10 a 12 años) los que disfrutará de las actividades lúdicas, juegos, piscina, deportes y talleres formativos como manualidades, plástica y música.



Segundo Consejo de Niños. El alcalde de Villamayor en funciones, José Martín, presidió el segundo Consejo de Niños del curso, en el que los pequeños presentaron propuestas e iniciativas para fomentar el respeto al medio ambiente, la educación y conservación de los espacios públicos. | EÑE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Reunión de comandancias de la Región

El Consistorio acogió ayer la reunión de jefes de las comandancias de la Guardia Civil de Castilla y León para coordinar actuaciones en materia de seguridad ciudadana y tráfico. | EÑE



Fiesta de los escolares del Martín Gaité para despedir el curso

Los alumnos de Infantil y Primaria del colegio Carmen Martín Gaité despidieron ayer el curso escolar en el Pabellón Municipal. Una jornada en la que las actuaciones y la despedida a 'doña Conchi', la profesora de Infantil que se jubila después de 38 años de docencia y 17 en el centro. | EÑE